

# ARQUETIPO AIRE

Palabras clave: Nivelación del TIERRA

## LECTURA GENERAL

Con este código gráfico del Aire se neutraliza el *predominio del elemento Tierra*. El filtro azul del elemento Aire disuelve las obstrucciones y activa la liberación de los apegos materiales. Enriquece y aumenta la respiración (cuando ésta es insuficiente para oxigenarnos o cuando se obstruye) y activa las facultades mentales. Es un tratamiento para el cansancio psíquico, a la vez favorece los altos ideales y la espiritualización del Ser.

Es un filtro excelente en general para todas las enfermedades pulmonares, ya sean por insuficiencia temporal o por deficiencia genética. Muy interesante para el asma, tanto desde el punto de vista físico como psíquico. Es aconsejable para la mayor parte de los problemas de corazón. Otras patologías que trata el filtro Aire son la arterioesclerosis, la hipertensión, la regulación de los intestinos, tanto en caso de diarrea como de estreñimiento, la flatulencia, las callosidades de la piel, y es en general un regulador general del metabolismo y en especial del funcionamiento de los ovarios. Su contraindicación física es la hipotensión arterial; y la psíquica sería un caso de hiper-idealismo de tipo fantasioso, puesto que el aire lo favorecería.

## LECTURA DETALLADA

### PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo representativo de la disolución de obstrucciones en el camino, y de la liberación de los apegos materiales que impiden el avance del ser.

### PLANO PSICOLÓGICO:

Activa las facultades intelectuales.

Restaura el cansancio psíquico.

Favorece los altos ideales y la espiritualización del ser o enfoque en las realidades no materiales.

Impulsa la capacidad de disolución de obstrucciones.

Libera de los apegos materiales.

Contraindicado en casos de hiper-idealismo fantasioso.

### PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Compensa, aligera y mueve el elemento Tierra, nivelándola a su medida correcta para la salud.

En el ser humano, el código del Aire es adecuado para compensar un predominio del elemento Tierra o un exceso de materialización.

Activa la fuerza energética para diluir obstrucciones.

Regulador general del metabolismo, en especial del funcionamiento de los ovarios.  
Mejora, enriquece y aumenta la respiración cuando es insuficiente para oxigenarnos, o cuando se obstruye.

Trata en general todos los desequilibrios o enfermedades pulmonares o de las vías respiratorias, ya sean por insuficiencia temporal, por deficiencia genética o por obstrucción energética; es muy interesante para el asma, tanto desde el punto de vista físico como psíquico.

Aconsejable para algunos problemas de corazón, la arteriosclerosis y para la hipertensión arterial. Es contraindicado en hipotensión.

Trata la regulación de los intestinos, tanto en caso de diarrea como de estreñimiento, y la flatulencia.

#### SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Elemento Aire surge cuando a alguien le predomina el elemento tierra. El Aire nos ayuda a inspirar y a inspirarnos, airea un exceso de tierra compacta, proporcionando la disolución de obstrucciones y la liberación de apegos materialistas. Nos activa la fantasía, el intelecto, los altos ideales, la imaginación y el inicio de una búsqueda espiritual más allá del materialismo. Si predomina el aire en demasía, se volatilizan demasiado los aspectos fantasiosos y hay que 'densificar' el aire, aportándole el elemento tierra.

CODIFICA y APORTA: compensa exceso Tierra. Anhelos, ideales, sueños, inspiración  
DESCODIFICA y TRATA: apegos, metabolismo, encharcamientos, materialismo, asma

ENTIDAD ASOCIADA: El Arquetipo Aire es el deva del Aire en la Tierra.

MANTRA ASOCIADO: *Puedes Soñar e Idear*

SECUENCIA NUMÉRICA: 91290